
 

Quand nous étions 
enfants, et que nos parents 
nous annonçaient que nous 
aurions de la visite, nous 
sautions de joie. Car cela 
voulait dire une belle petite 
fête à la maison, des 
cadeaux, des gâteaux...  

Et à l'avance, nous 
savourions le moment où la 
visite arriverait, nous en 
rêvions tous les jours...  
Et nous nous préparions de 
toutes nos forces à bien la 
recevoir. 

Le temps de l'Avent 
nous annonce chaque année 
une grande visite.  
Nous attendons le Seigneur 
Jésus lui-même. Il s'est 
annoncé. Il a dit quel jour il 
viendrait. Il sera là, c'est sûr. 
Allons-nous tout mettre en 
œuvre pour bien le recevoir ? 

Cette grande visite est 
aussi une visite toute 
simple. C'est le Fils de Dieu 
mais il s'est fait homme 
pour nous rejoindre. Il est 
même venu chez nous 
comme un pauvre. Il ne 
cherche pas à nous 
impressionner, il cherche à 
nous sauver. 

 

Allons-nous faire de notre 
mieux pour l'accueillir 

comme il faut ? 
 
 

Allons-nous nous préparer  
à fond à cette belle visite ? 

 
 

Nous avons tout l'Avent  
pour le faire... 

 

Bon Avent ! 
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